

Kammerorchester Hünfeld und Wigbertschule

Worum geht's?

Das Kammerorchester Hünfeld widmet sich der Förderung und Pflege der klassischen Musik. Stücke von Barock bis zur Moderne werden in den Proben erarbeitet und regional und überregional bei verschiedenen Konzerten im Jahr vorgetragen.

Wenn du ein klassisches Instrument spielst (z.B. Violine, Bratsche, Violoncello, Kontrabass oder Oboe, Flöte, Fagott), Freude am gemeinsamen Musizieren und auch schon einige Jahre Musiziererfahrung hast, bist du herzlich zum Mitspielen eingeladen.

Wer kann mitmachen?

Teilnahme nach Absprache

Wann?

donnerstags von 18:45 bis 20:30 Uhr

Wer ist auf jeden Fall dabei?

Herr Nüdling

Ich freue mich auf dich!

